

„20 Jahre couragiert in Sachsen-Anhalt“: Landestag des Courage-Netzwerkes am 20. September in Magdeburg

**Mit einem Teilnehmerrekord startet das größte Netzwerktreffen des
Courage-Schulnetzwerkes bundesweit: Zum Landestag „Schule
ohne Rassismus – Schule mit Courage“ in Sachsen-Anhalt werden
am 20. September 820 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie
Mitwirkende aus 111 Schulen in Magdeburg auf dem Domplatz
erwartet.**

Im Mittelpunkt des landesweiten Treffens der Courage-Schulen steht das Jubiläum 20 Jahre „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ in Sachsen-Anhalt. Eröffnet wird der Landestag um 10 Uhr Open Air auf dem Domplatz von Bildungsministerin Eva Feußner und der Landeskoordinatorin des Courage-Netzwerkes in Sachsen-Anhalt, Cornelia Habisch. Außerdem hat sich die Direktorin der Bundeskoordination, Sanem Kleff, zum Landestreffen angesagt und wird die Glückwünsche aus dem bundesweit tätigen Netzwerk überbringen. Im Anschluss ist ein vielseitiges Programm mit insgesamt 26 Workshops vorgesehen. Dazu gehören Angebote rund um die Themen Rassismus, Mobbing, Fake News, Hass im Netz oder rechte Musik und Szenecodes.

Darüber hinaus wenden sich Workshops den Themen Ukraine-Krieg und der Erinnerungskultur, der Bedeutung von Courage oder der Frage nach sexueller Identität zu. Außerdem stehen eine Theater-Aufführung, kreative Angebote wie ein Graffiti- und zwei Druckworkshops sowie Breakdance und Capoeira auf dem Programm. „Im Jubiläumsjahr präsentieren wir damit die ganze Vielfalt unseres Netzwerkes“, so die Landeskoordinatorin. Parallel zu den Schülerangeboten gibt es für Lehrkräfte, Schulsozialarbeiterinnen und Gäste einen Vortrag zum Thema „Für euch ist es nur ein Spruch...“ Diskriminierungserfahrungen und Strategien für inklusive Schulen von Prof. Dr. Katrin Reimer-Gordinskaya (Hochschule Magdeburg-Stendal) mit anschließender Diskussion

Nach der Workshop-Phase versammeln sich die Schülerinnen und Schüler wieder Open Air auf dem Domplatz. Dort wird die Martin-Rühmann-Band ab 14 Uhr ein Abschlusskonzert geben, das unter dem Motto „Auf die Farben, auf die Liebe“ steht. Damit möchte die Band den Jugendlichen und allen Mitwirkenden Mut vermitteln und Rückenwind geben für ihren weiteren Einsatz im Courage-Netzwerk. Insgesamt haben sich Vertreterinnen und Vertreter aus 111 Courage-Schulen zu dem Treffen angemeldet, dazu Gäste aus Politik und Gesellschaft. „Die Resonanz zeigt, dass wir mit unserem Netzwerk stark in den Regionen verankert sind – und das seit inzwischen 20 Jahren“, unterstreicht die Landeskoordinatorin.



SACHSEN-ANHALT

Landeszentrale
für politische Bildung

Magdeburg, 15.09.2023

PRESEMITTEILUNG

Weitere Informationen:

Maik Reichel
Direktor der
Landeszentrale für
politische Bildung
Leiterstraße 2
39104 Magdeburg
Tel.: +49 (0)391 567-6450
Fax: +49 (0)391 567-6464
E-Mail:
maik.reichel@sachsen-
anhalt.de

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Cornelia Habisch, stellvertretende Direktorin der Landeszentrale

Tel.: 0391/567-6459, mob.: 01516/5 17 57 28

E-Mail: cornelia.habisch@sachsen-anhalt.de